

Pedro Haces reconoce trabajo de Sheinbaum pero en Houston



Pedro Haces, operador político de Morena en la Cámara de Diputados, al estilo vaquero y en Houston reconoció el liderazgo de la presidenta Claudia Sheinbaum por la pausa de los aranceles con Estados Unidos.

Haces viajó con dos diputados guindas, Enrique Vázquez y Raymundo Vázquez. En un primer momento, se encontraban en el Consulado General de México en Houston.

"Desde aquí, mi más alto reconocimiento y absoluto respaldo a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, por su excelente liderazgo y visión de colaboración entre México y Estados Unidos", expresó.

El operador político reconoció el trabajo para atender a los mexicanos en la embajada.

En otro video se encontraba celebrando el día de la ganadería con botas y sombrero vaquero.

"Hoy celebramos el Día Nacional de la Ganadería, una actividad fundamental para el desarrollo de nuestro país. ¡Felicidades a todas y todos los ganaderos de México", manifestó.

Reconoció el esfuerzo de quienes con su trabajo diario impulsan el campo, garantizan el abasto alimentario y fortalecen la economía nacional.

La última polémica en la que estuvo envuelto Pedro Haces fue al momento de presentar una imagen con el Papa Francisco y borró a las legisladoras que acompañaron la visita en un viaje oficial.

<https://24-horas.mx/mexico/politica/pedro-haces-reconoce-trabajo-de-sheinbaum-pero-en-houston/>